

<b>Medio</b>	Radio Cooperativa
<b>Fecha</b>	6-11-2013
<b>Mención</b>	Este sábado es el festival Frontera en el club Hípico. Mención a encuentro de Periodismo organizado por la UAH.

**Este sábado es el festival Frontera en el club Hípico.**

Este sábado es el festival Frontera en el club Hípico y tiene nombres internacionales como los Fabulosos Cadillac y Molotov, además de muchos chilenos.

- En la tarde tiene un evento alternativo en el aula Magna de la casa central de la U. Alberto Hurtado hay un interesante encuentro con Gepe, Marisol García y Manuel Neira que van a hablar sobre periodismo y crítica musical.